

4ème dimanche de Pâques (année B) - 25 avril 2021
Journée mondiale de prière pour les Vocations

(Actes des Apôtres : 4 , 8-12 ; Ps 117 ; 1 St Jean 3 , 1-2 ; St Jean 10 , 11-18)

Assis dans mon bureau devant l'ordinateur, je vois la lune s'éclairer tout doucement en ce samedi soir et je pense à ces 9 hommes et deux femmes qui se sont retrouvés aujourd'hui dans une situation de confinement un peu particulière. Certains d'entre eux terminent une mission de 6 mois dans l'espace. Les quatre qui arrivent seront confinés également 6 mois... 6 mois dans des espèces de boîtes de conserves enfilées les unes dans les autres...

J'ai bien aimé les images de l'arrivée des 4 rejoignant les 7 autres. Des nationalités différentes mais aucune différence entre eux. Émanaient d'eux de la joie partagée et une certaine simplicité. Ils sont tous et toutes des grosses têtes, « des forts en math » comme on dit. Mais j'ai entendu qu'un des principaux critères de sélection, outre bien sûr leurs compétences scientifiques et leur condition physique, c'est d'être de « bonnes gens ». Des personnes capables de vivre ensemble confinées pendant 6 mois. Des personnes susceptibles de ne pas se prendre la tête pour des broutilles.

En ce 4ème dimanche de Pâques, nous lisons le chapitre 10 de St Jean. On l'appelle « l'Évangile du Bon Pasteur ». Il paraît que la traduction exacte du texte grec est Beau.

Il est écrit dans cet Évangile « que Jésus connaît ses brebis et que ses brebis le connaissent ». Vous avouerez que cela nécessite, régulièrement, un peu d'intimité.

On nous dit aussi dans cet Évangile « Qu'il donne sa vie pour ses brebis ». En fait, il se dessaisit de sa vie pour que les brebis l'aient en abondance. Ne pensez-vous pas qu'il y a là quelque chose d'important à méditer pour un « vivre ensemble, quelque chose de bon et de beau ?

Je ne vais pas plus loin ce soir. Je continue de regarder la lune qui s'éclaire de plus en plus et je pense encore aux onze qui tournent à 400 kilomètres au-dessus de nos têtes. Je m'émerveille de savoir que, pour pouvoir vivre cette aventure et nous donner à voir la beauté de notre planète, il a fallu qu'ils démontrent qu'ils étaient remplis de bonté.

Peut-être pouvons-nous demander cette grâce au « Bon Dieu » : être simplement de « Bonnes Gens » dans ce monde, certes beau vu du ciel, parfois un peu moins quand on vit à sa surface.

Votre frère prêtre, Bruno

Parce qu'Humour rime avec Amour...Dans le respect de chacun !

